

Histoire en Musique



Porrentruy, église des Jésuites

"ALADIN et la lampe merveilleuse"

Spectacle jeune public, tout public

Samedi 8 décembre, 16h

organisation: Fondation Pro Musica

Entrée libre, collecte

Isabelle Laville, conteuse

Benjamin Guélat, improvisations à l'orgue

Durée: 45 min



Aladin, un conte en musique

Pour leur dernier événement de l'année 2012, « Les Tribunes Baroques » invitent les enfants à découvrir la musique à travers un conte. Il s'agit d'une démarche originale qui a

déjà été appréciée par le tout public à plusieurs reprises. Un genre de cadeau de St-Nicolas, au pays des rêves éveillés !

Isabelle Laville partagera son plaisir de faire revivre l'histoire d'Aladin, le célèbre prince des Mille et Une Nuits avec Benjamin Guélat qui sera, lui, aux claviers de l'orgue Ahrend des Jésuites. Isabelle Laville butine les contes qu'elle aime raconter dans des lieux insolites, là où les rencontres sont intenses. L'église des Jésuites est un de ces lieux d'exception, justement. Capable d'improviser, Benjamin Guélat aura, de son côté, tout le loisir d'illustrer le conte, de mettre en lumière les sentiments des personnages ou de plonger l'auditoire dans les décors d'Orient. L'orgue, instrument orchestre, peut, en effet, disposer d'une palette sonore qui se prête à merveille à ce genre d'exercice. Conteuse et musicien s'associent donc pour offrir une petite heure de rêve et de magie aux enfants et à tous ceux qui ont gardé le plaisir d'écouter de belles histoires.